



Swiss Karate League, Fribourg 2011

Vier Monate nach den erfolgreichen Europameisterschaften in Zürich-Kloten trifft sich die schweizerische Karate-Elite in Fribourg zum dritten Swiss Karate League Turnier der Saison 2011. Die Kontinentalmeisterschaften im eigenen Land waren ein grosser Erfolg für die Schweiz. Die Europameisterinnen Fanny Clavien und Diana Schwab setzten ihrer unvergleichlichen Karriere einen weiteren Glanzpunkt auf. Alle teilnehmenden Schweizer Athletinnen konnten um die Medaillen kämpfen und der junge Walliser Karateka Kujtim Bajrami sicherte sich die Bronzemedaille mit einer traumhaften Wurf- und Fausttechnik. Die beiden Kumite-Spitzensportverantwortlichen Daniel Humbel, Chef Leistungssport und Nationalcoach Franco Pisino führten die Schweiz zur erfolgreichsten Europameisterschaft aller Zeiten und zu einem 3. Schlussrang unter 44 Nationen.

Eine der wichtigsten Grundlagen für die Förderung der Spitzenkarateka in der Schweiz sind die nationalen Turniere der Swiss Karate League. Diese Veranstaltungen prägen seit ihrer Einführung 2006 den Leistungssport in unserem Land nachhaltig. Hier treffen sich dreimal jährlich (Sursee, Liestal, Fribourg) die besten Karateka unseres Landes.

Fribourg ist seit 2009 Gastgeber der Swiss Karate League. Seit dieser Zeit wurde diese multikulturelle Stadt auch zu einer Hochburg des schweizerischen Karate. Ab 2012 werden die beiden verantwortlichen OK-Präsidenten Reynald Olivier und Jean-Marc Zumwald die Schweizermeisterschaften in Fribourg austragen. Dann ist Fribourg endgültig in der Championsleague angekommen.

Für die Nachwuchsleistungs-Karateka sind die kommenden Turniere der Swiss Karate League 2012-2014 in Sursee, Liestal und Windisch die Bausteine für die Europameisterschaften 2015 der Junioren- und Jugend sowie der U21 Athletinnen und Athleten in Basel. Auch hier will die SKF Titel und Medaillen gewinnen und unter den besten acht Nationen in Europa sein.

Für die Elite-Athletinnen und Athleten richtet die SKF am 27./28. Oktober 2012 auch erstmals ein Turnier der Karate1 Weltserie (Paris, Mailand, Jakarta, Istanbul, Erfurt, Salzburg) in Zürich aus. Mit diesem Turnier wird die SKF Partner der wichtigsten Turniere der World Karate Federation. Mit Jean-Marc Zumwald ist, als Vizepräsident des Organisationskomitee, auch ein heutiger Gastgeber dabei.

Willkommen in Fribourg mit einem herzlichen Dankeschön an alle teilnehmenden Karateka, ihre Trainer und Coaches, die Schiedsrichter, die Mediziner und insbesondere dem Organisationskomitee!

Roland Zolliker
Zentralpräsident